

Chère amie,
Cher ami,

L'échéance électorale d'octobre 2018 approche à grand pas. Vous le savez déjà, mais nous avons l'honneur de mener les listes MR pour Liège. A nos côtés, de nombreux candidats prêts à s'investir pleinement dans ce défi liégeois.

Seuls, nous n'y arriverons pas, c'est ensemble que nous gagnerons !

Grâce à vous, à votre soutien et à votre aide, nous serons plus forts. N'hésitez pas à nous rejoindre pour que nous partagions ensemble cette belle expérience.

Nous aimons notre Ville, notre Province et souhaitons les rendre meilleures. Aujourd'hui, les Liégeoises et les Liégeois ont besoin du MR et nous avons besoin de vous !

Nous vous remercions déjà de tout cœur. Très amicalement,



Christine DEFRAIGNE

Tête de liste à Liège



Katty FIRQUET

Tête de liste à la Province



Gilles FORET

Président de la section

Je suis disposé(e) à :

- Apposer une affiche électorale à mon domicile (au dos de ce courrier)
- Participer aux envois postaux
- Mettre un panneau électoral dans mon jardin
- Organiser un carrefour-débat à mon domicile ou dans ma commune
- Participer aux distributions de porte-à-porte
- Suspendre une bache sur ma façade (2m X 1m) ou (4 X 1m)
- Participer à la campagne digitale
- Autre : _____

Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Téléphone : _____

Fax : _____

Gsm : _____

Mail : _____

N'hésitez pas à nous faire part de toutes vos idées et remarques afin d'enrichir la campagne électorale et de contribuer à la victoire de notre parti le soir du 14 octobre 2018.